



# 11-tägige Reiseplanung/ 11-Day trips



Tag  
1



## Tipp 1: [Grosser Aletschgletscher]

Der Blick auf den längsten Gletscher der Alpen ist einzigartig und nur einen Katzensprung von Brig entfernt.

*The view of the longest glacier in the Alps is unique and easy to reach from Brig.*



Tag  
2



## Tipp 2: [Zermatt - Matterhorn]

Die Lage, die authentischen Holzhäuser und vor allem der Ausblick auf das weltberühmte Matterhorn sind einen Ausflug nach Zermatt wert.

*Enjoy the authentic wooden houses and the view of the world famous Matterhorn in Zermatt.*



Tag  
3



## Tipp 3: ["Our Chalet" Andelboden & KISC - Kandersteg]

Besuch beider internationaler Begegnungszentren der World Association of Girl Guides and Girl Scouts und World Organization of the Scout Movement.

*Visit of both international meeting centers of the World Association of Girl Guides and Girl Scouts and World Organization of the Scout Movement.*



Tag  
4



## Tipp 4: [Furka Bergstrecke]

Mit der Gästekarte fahren Sie im Dieselzug das Teilstück zum Quellgebiet der Rhone (Strecke: Oberwald-Gletsch-Oberwald) kostenlos mit.

*With the guest card you can travel free of charge in the diesel engine from Oberwald to Gletsch.*



Tag  
5



## Tipp 5: [Besuch Bundeslager 2022]

Besuch im Bundeslager 2022 der Pfadfinderbewegung Schweiz in Ulrichen (VS). Direkt vom Bahnhof Brig mit dem ÖV oder dem Privatauto erreichbar.

*Visit to the Federal Camp 2022 of the Scouting Movement Switzerland in Ulrichen (VS). Directly from Brig main station by public transport or private car.*





# 11-tägige Reiseplanung/ 11-Day trips



Tag  
6

## Tipp 6: [Thermalbad Brigerbad]

Entspannung finden Sie im grössten Freiluft-Thermalbad der Alpen. Die Therme ist ganzjährig offen und verfügt über eine grosse Spa- und Wellness-Zone.

*Guests can relax in the largest open-air thermal bath of the Alps. The bath is open all year round and has a large spa and wellness area.*



Tag  
7

## Tipp 7: [Museums Tag, Naters, Museum der Schweizer Garde, Simplonfestung, World Nature Forum]

3 Museen... Lernen Sie auf interessante Weise das Leben und die Geschichte der Schweizergarde in Rom, der persönlichen Leibwache des Papstes, näher kennen.

*3 museums... The Museum of the Swiss Papal Guards transports the visitor in an interesting way a little nearer to the life and history of the Swiss Guard in Rome, the personal bodyguards of the Popes.*



Tag  
8

## Tipp 8: [Eisgrotte & Gletscherlehrpfad]

Direkt an der Furka-Passstrasse befinden sich die Gletschergrotte und der Kneipp- und Alpengarten. Bequem mit ÖV oder Privatauto erreichbar.

*Enjoy the Gletschergrotte and the Kneipp- and Alpengarten - Directly on the Furka-Passstrasse.*



Tag  
9

## Tipp 9: [Jungfraujoch - Top of Europe]

Geniessen Sie vom Jungfraujoch den Ausblick auf die Viertausender der Berner und der Walliser Alpen.

*The railway journey to the Jungfraujoch is an experience which leads through the Eiger and the Mönch. Enjoy the wonderful view over the Alps.*





# 11-tägige Reiseplanung/ 11-Day trips



Tag  
**10**



## Tipp 10: [Italien: Domodossola / Stresa]

Wer in Brig Ferien macht, kann den Urlaub mit einem Abstecher nach Italien abrunden. Mit dem Zug sind Sie in 30 min. in Domodossola bez. 1.5 h in Stresa.

*Experience Italian flair. Domodossola is only 30 min. and Stresa 1.5 h train ride away.*



Tag  
**11**



## Tipp 11: [Wandern Jungen - Moosalp]

Der Klassiker! Die Wanderung von Jungen auf die Moosalp ist aufgrund ihres minimalen Höhenunterschiedes eine der beliebtesten Routen der Region. Belohnt wird man mit der fabelhaften Kulinarik der Moosalp.

*The classic! The hike of boys to Moosalp is one of the most popular routes in the region due to its minimal difference in altitude. You will be rewarded with the fabulous culinary delights of Moosalp.*



Tag  
**12**

## Tipp 12: [.....]

.....  
.....  
.....  
.....  
.....

**Brig Simplon Tourismus AG**  
Bahnhofstrasse 2  
CH-3900 Brig – Glis  
Schweiz

Phone +41 27 921 60 30  
Mail [info@brig-simplon.ch](mailto:info@brig-simplon.ch)

[www.brig-simplon.ch/](http://www.brig-simplon.ch/)

